

二十歳おめでとう！ 祝賀同窓会開催！



▲実行委員のメンバーと山本詠一校長先生、市谷誠裕先生、西川奈緒美先生

「二十歳のつどい」の後、智頭町教育委員会から出席者に向けてサプライズのプレゼントがありました。この学年は智頭中学校在学中に「ちえの森ちづ図書館」建設にあたって「どんな図書館がいいか」などの話し合いを重ねており、「皆さんのおかげで町内外から多くの方が来訪する素晴らしい図書館になりました。とても感謝しています。」と田中靖教育長から感謝の言葉が述べられました。当時の話し合いの様子などをまとめたスライドが上映されました。

その後実行委員のメンバーが企画した祝賀同窓会が開催され、恩師と様々な企画を楽しみました。

中学生時代の思い出の写真上映会や、豪華景品をかけたビンゴ大会、ジャンケン大会が行われ、会場は大いに盛り上がりました。

TOPIC

12月20日(金)

智頭小・中学校 PTA 資源回収 BOX が設置されました



智頭小・中学校 PTA 合同の取組で智頭町民グラウンドに資源回収ボックスが設置され、12月20日(金)にお披露目会が、智頭小学校6年生の児童立ち合いのもと行われました。このボックスには智頭小学校の児童たちが描いた絵がプリントされており、児童たちはボックスに描かれた自分たちの絵を指差しながら、楽しそうに談笑していました。

今回の設置は、昨今の少子化による保護者数の減少や、町内に回収ボックスが増えていること等による PTA の収益減に対応するため、夏頃に発案されました。智頭小学校 PTA の林健太郎会長は、「子どもたちのためにも、町内の皆さまに是非ともご協力をお願いしたい。ご家庭で出た古紙・段ボール類などをどんどんお持ち寄り頂き、町内で最も回収数の多い資源回収ボックスを目指していきたい。」と話されました。